
刹住砖厂回潮风
保住子孙万亩田

本报讯 !记者 栾月琳 宋晔" 本报昨
日对于新郑市黏土砖窑厂回潮的报道 #

引起读者朋友们的极大关注 # 本报开通
的短信平台接到大量读者发来的短信 #

对于此事展开了热烈的讨论 $ 现将部分
读者观点在报纸上刊登 # 以期引起更广
泛的讨论$

读者
!"#$$$$#%&"

! 记者同志 # 你
好# 我对国家政策有点了解# 按照有关规
定# 高速公路

!

公里范围内严禁建设砖瓦
厂# 但是# 在龙湖镇王许村郑石高速公路
"##

米范围内# 就有书记% 村长的两个新
建砖厂 $ 而且 # 在梅山村也有两个砖厂 #

其中一个正在建设中 # 请记者同志做更
加深入的调查和跟踪报道 # 并向广大群
众公布结果$

读者
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! 看到黏土砖在新
郑卷土重来后感到非常痛心# 不知道政府
的规定是否管用# 其实# 不仅仅是在新郑

市有这种情况# 在其他县% 市% 区也多多
少少存在这种情况$ 贵报应该继续深入报
道# 引起有关部门的高度重视# 采取有效
措施坚决禁止$

读者
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! 黏土砖卷土重来
的背后# 是不是隐藏着不为人知的秘密规
则 # 摆花架子 # 搞上有政策 # 下有对策 #

既有违 &讲正气% 树新风' 主题教育活动
的初衷

$

又使群众对人民公仆的作为产生置
疑# 危害性不可小视$

读者
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! 政府应该多做些
实事# 真正履行政府的职责$

读者
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! 新郑市郭店镇朱
庄村今年毁田近百亩# 在村边挖沟几百米
长十几米深# 希望记者能前来曝光$

读者
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! 偷土烧砖实不该
$

毁坏耕地罪难逃$ 见利忘义全不顾
$

断绝子
孙后路岂能饶( 关) 关) 关) 政府应该强
督导# 措施得力加引导$ 长效机制应落实#

保住子孙万亩田$ 管) 管) 管)

读者
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! 新郑市龙湖镇小桥
沟村春节过后一下冒出几个新砖厂# 请贵
报速来调查$

读者
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! 读新郑砖厂死灰
复燃的报道产生了一个疑问# 如此大面积%

大范围的破坏耕地行为# 难道当地政府部
门一点都不知道吗( 新郑市土地部门的工
作人员都干嘛去了( 如果说砖厂老板是受
经济利益的驱使而置法律 % 法规于不顾 #

那么政府有关工作人员的失察% 失职甚至
渎职行为就应该受到更加严厉的追究$
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黏土砖卷土重来说明了什么!

王建章

本报从昨天到今天连续两天报

道了新郑市黏土砖卷土重来的事

情!不能不令人震惊" 为了落实党中

央提出的科学发展观! 保护农田和

耕地!保护自然环境!今年以来!河南

省及郑州市两级政府连续发出关于

治理#整顿#关闭黏土砖瓦窑厂的文

件!但是!新郑市的黏土砖瓦竟然顶

风生产!卷土重来!实在令人难解"

保护农田耕地!保护自然环境!

在今人的眼里! 被认为是不可触及

的$高压线%!可是!新郑的一些人竟

可摸着$高压线%挣大钱!这说明了

什么& 我们只能认为这里$高压线%

没有电" 那么!$高压线%里为什么没

有$电%& 我们又只能认为当地政府

还没有尽职尽责!思想不重视!管理

不到位!措施不得力"

据统计! 我国每年由于烧制黏

土砖瓦而毁田
!"

多万亩!耗煤
#"""

多万吨!党和国家对此高度重视!现

在已有
$#%

多个城市禁止使用黏土

实心砖" 我市当然不能坐视黏土砖

瓦生产死灰复燃! 对那些见利忘义

无视国家法律规章的人! 要硬起手

腕 !坚决查处 !决不

留情" 各级政府应该

把治理黏土砖厂的

工作抓紧# 抓实#真

正抓出成效"
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郑州市有关部门明确表态

坚决拆除
黏土砖瓦窑

本报讯 !记者 栾月琳 宋晔% 黏土砖窑厂在新
郑市回潮的报道见报后# 引起社会各界的高度重
视# 郑州市治理整顿黏土砖瓦窑厂工作联席会议办
公室表明态度# 对于死灰复燃及新建的黏土砖瓦窑
厂坚决拆除# 对工作不力造成反弹或弄虚作假的市
县# 要严肃追究责任$

记者昨天下午采访了郑州市治理整顿黏土砖瓦
窑厂工作联席会议办公室副主任杨庆华$ 杨庆华表
示* &欢迎新闻媒体对我市治理整顿黏土砖瓦窑厂
工作的监督报道$ 新闻媒体的有关报道# 也是我们
获取相关信息的一个重要而有效的途径$ 现在媒体
关注报道此事# 也为我们提供了进一步推进这项工
作的契机# 我们一定要加大工作力度# 努力完成
(##,

年治理整顿黏土砖瓦窑厂的工作任务$'

杨庆华介绍# 市治理整顿黏土砖瓦窑厂工作联
席会议办公室也接到了群众举报# 并且正在进行调
查摸底# 河南省治理整顿黏土砖瓦窑厂工作联席会
议办公室也已派出

&'

个督察组分赴全省各地进行
检查督导# 对于郑州市的督导检查也正在进行$

杨庆华坦言# 目前这项工作的推进确实存在很
多困难# 需要积极协调各有关方面相互配合$ 但
是# 不管存在多大困难# 市联席会议办公室都将严
格按照省联席会议关于治理整顿的工作意见和市政
府与各市% 县% 区签订的目标责任书及治理整顿保
证书的要求# 强力推进这项工作$ 对于不听劝阻%

顶风新建的按违法处理+ 造成耕地毁坏的# 移送司
法机关追究刑事责任+ 对死灰复燃及新建的黏土砖
瓦窑厂要坚决拆除+ 对工作不力造成反弹或弄虚作
假的市% 县% 区# 要严肃追究责任$ 总之# 要采取
行政% 法律% 经济等多种手段# 创造性开展工作#

力争把黏土砖瓦窑厂专项治理这项工作做实做好#

让农民群众满意# 也让政府满意$

新郑市一些镇政府工作人员对黏土砖窑厂回潮现象反应麻木!!!
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本报讯 !记者 栾月琳 宋晔" 就本报
!

月
('

日报道的新郑市黏土砖回潮的事
情 # 记者昨天下午分别电话采访新郑市
龙湖镇 % 郭店镇 % 孟庄镇镇政府的工作
人员 $ 遗憾的是 # 这些工作人员均对此
事反应麻木 # 个别工作人员对于记者的
采访采取了一种抵触和不合作的态度$

记者首先将电话打到新郑市龙湖镇镇
政府办公室# 一位姓翟的女士表示# 对于
记者反映的问题她本人不清楚$ 随后# 一
位男性工作人员表示# 他将立刻联系镇政
府主管这项工作的领导同志# 稍后将给记

者一个回复$ 但是# 直到记者截稿时# 没
有接到龙湖镇镇政府的任何回话$

记者又联系了新郑市孟店镇镇政府办
公室# 先是一位男同志接电话$ 记者询问
镇政府是否知道在该镇辖区内有黏土砖窑
回潮的事情# 他先是回答知道# 但当记者
报出工作单位后# 这名男同志就挂断了电
话$ 不久后# 又有一位姓李的女同志将电
话回过来# 向记者提供了镇政府办公室李
主任的手机号$ 记者拨通了李主任的手机#

李主任起初表示# 对于该镇辖区内存在的
老砖窑和新砖窑的情况都很清楚 # 去年已

经拆除了十几个 # 今年按照省里的要求
还要继续拆除 $ 但当记者进一步询问具
体情况时 # 李主任又表示 # 其实 # 办公
室对于镇政府的许多具体工作情况都不是
很清楚$

当记者将电话打进孟庄镇镇政府办公
室时# 一位姓李的工作人员告诉记者 # 办
公室主任外出旅游了 # 副主任们都出去
办事了 $ 对于记者询问的问题他表示不
知道 # 进而强调自己是别的科室工作人
员 $ 记者让他请办公室工作人员接听电
话 # 随后 # 一位女同志接听电话 # 第一

句话就强调自己是一名实习人员 $ 记者
希望她提供值班的办公室副主任的电话 #

遭到了拒绝 $ 记者询问一些问题 # 她表
示一概不知 $ 记者提出请办公室正式工
作人员接听电话# 她表示都已经下班回家
了$ 记者看了一下手表# 此时离政府规定
的下班时间还差一段时间$ 记者又提出请
办公室值夜班的同志接电话# 这名女同志
告诉记者# 夜班值班员要到

'

点以后才能
上班$ 遭到一连串的拒绝# 记者无奈只得
挂断了电话$
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力争把黏土砖瓦窑厂专项治理这项工作做实做好#

让农民群众满意# 也让政府满意$

新郑市一些镇政府工作人员对黏土砖窑厂回潮现象反应麻木!!!
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本报讯 !记者 栾月琳 宋晔" 就本报
!

月
('

日报道的新郑市黏土砖回潮的事
情 # 记者昨天下午分别电话采访新郑市
龙湖镇 % 郭店镇 % 孟庄镇镇政府的工作
人员 $ 遗憾的是 # 这些工作人员均对此
事反应麻木 # 个别工作人员对于记者的
采访采取了一种抵触和不合作的态度$

记者首先将电话打到新郑市龙湖镇镇
政府办公室# 一位姓翟的女士表示# 对于
记者反映的问题她本人不清楚$ 随后# 一
位男性工作人员表示# 他将立刻联系镇政
府主管这项工作的领导同志# 稍后将给记

者一个回复$ 但是# 直到记者截稿时# 没
有接到龙湖镇镇政府的任何回话$

记者又联系了新郑市孟店镇镇政府办
公室# 先是一位男同志接电话$ 记者询问
镇政府是否知道在该镇辖区内有黏土砖窑
回潮的事情# 他先是回答知道# 但当记者
报出工作单位后# 这名男同志就挂断了电
话$ 不久后# 又有一位姓李的女同志将电
话回过来# 向记者提供了镇政府办公室李
主任的手机号$ 记者拨通了李主任的手机#

李主任起初表示# 对于该镇辖区内存在的
老砖窑和新砖窑的情况都很清楚 # 去年已

经拆除了十几个 # 今年按照省里的要求
还要继续拆除 $ 但当记者进一步询问具
体情况时 # 李主任又表示 # 其实 # 办公
室对于镇政府的许多具体工作情况都不是
很清楚$

当记者将电话打进孟庄镇镇政府办公
室时# 一位姓李的工作人员告诉记者 # 办
公室主任外出旅游了 # 副主任们都出去
办事了 $ 对于记者询问的问题他表示不
知道 # 进而强调自己是别的科室工作人
员 $ 记者让他请办公室工作人员接听电
话 # 随后 # 一位女同志接听电话 # 第一

句话就强调自己是一名实习人员 $ 记者
希望她提供值班的办公室副主任的电话 #

遭到了拒绝 $ 记者询问一些问题 # 她表
示一概不知 $ 记者提出请办公室正式工
作人员接听电话# 她表示都已经下班回家
了$ 记者看了一下手表# 此时离政府规定
的下班时间还差一段时间$ 记者又提出请
办公室值夜班的同志接电话# 这名女同志
告诉记者# 夜班值班员要到

'

点以后才能
上班$ 遭到一连串的拒绝# 记者无奈只得
挂断了电话$
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